



Leo Dan De Jesús Márquez Albores

**Profesor: Dr. Darío Cristiaderit Gutiérrez
Gómez**

**Nombre del trabajo: RELACIÓN ENTRE
EMMANUEL KANT Y FEDERICO ENGELS**

BIOÉTICA Y NORMATIVIDAD

Semestre 3 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de octubre del 2020

RELACIÓN ENTRE EMMANUEL KANT Y FEDERICO ENGELS

La relación que tienen estos autores desde el punto de vista actual se basan en una mediación que, por ejemplo, fundamenta la ética del discurso “como un intento de una mediación entre las intenciones de Kant y Hegel sobre la nueva base de un paradigma intersubjetivo de trascendentabilidad”. Pero teniendo en cuenta toda la racionalidad de las reglas de la ética del discurso y de la comunicación, no se puede solucionar el diálogo intercultural sobre el nivel de un universalismo ético descuidando la mediación entre el concepto filosófico y el contexto cultural. Opino que a partir de esta visión, la crítica de Hegel al imperativo categórico de Kant todavía estimula a reflexionar sobre las pérdidas y las ganancias de la modernidad Immanuel Kant ha sido un tema controvertido si analizamos las opiniones que distintos marxistas han tenido sobre el filósofo crítico, no sería descabellado compararlo con un péndulo que oscila entre la izquierda y la derecha.

En cuanto a la lectura entendí que tanto Marx como Engels, hablaron en varias de sus obras sobre el ‘fin’ de la filosofía. Algunos, han interpretado esta noción en el sentido de que el marxismo no tiene Y ni necesita filosofía alguna. Sin embargo, dicha tesis no apunta a una renuncia de la reflexión filosófica, sino a la demarcación de su objeto: Desde el momento en que cada ciencia tiene que poner en claro la posición que ocupa en la concatenación universal de las cosas y en el conocimiento de éstas, no hay ya margen para una ciencia especialmente consagrada a estudiar las concatenaciones universales

Por último para Engels, la filosofía deviene en lógica, en teoría del pensamiento cuando es correcto, cuando es científico. Hay dos tipos posibles de esta teoría: formal y dialéctica. El propio Kant, como veremos, jugó un papel pionero en la distinción de estos dos tipos. Empero, es la lógica dialéctica aquella que todavía hoy conserva todo su carácter filosófico; a diferencia de la lógica formal

BIBLIOGRAFIA

- Habana, U. d. (19 de ABRIL de 2017). *Kant y la lógica dialéctica*. Obtenido de Kant and the Dialecticaicfile:///C:/Users/E%20s%20t%20e%20f%20a%20n%20y/Downloads/Dialnet KantYLaLogicaDialectica-6069570.pdf